

---

**Am 25.06.2024 besuchte eine Gruppe der KMU Frauen Spitex-Mittelthurgau an der Dunantstrasse in Weinfelden. Der Besuch begann um 17.30 Uhr und fand seinen gemütlichen Abschluss nach einem gemeinsamen Abendessen im Restaurant Eisenbähnli.**

Nach der Begrüssung durch unser Mitglied Barbara Jäggi startete das Programm mit einer detaillierten Präsentation der vielseitigen Tätigkeiten der Organisation. Die Spitex betreut 13 Gemeinden mit insgesamt rund 38.000 Einwohnern. Mit einem engagierten Team von 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern steht die Pflege der Menschen im Vordergrund. Im Anschluss folgte eine Führung durch die Räumlichkeiten der Spitex. Die Besucherinnen erhielten einen spannenden Einblick in den Alltag der Spitex und konnten hautnah erleben, wie wichtig die menschliche Nähe und professionelle Betreuung in diesem Bereich sind. Entsprechend war die Nachfrage und das Interesse auch sehr hoch. Spannende Fragen wurden gestellt und mit Sachverstand und Humor beantwortet. Nach der Führung folgte noch ein kleiner Apéro in den Räumlichkeiten der Spitex.

Der Besuch bot den KMU-Frauen nicht nur die Gelegenheit, mehr über die wertvolle Arbeit der Spitex zu erfahren, sondern auch, sich über die Herausforderungen und Erfolge in der Pflegebranche auszutauschen. Der Abend klang in geselliger Runde im Restaurant Eisenbähnli aus, wo die Teilnehmerinnen die Gelegenheit nutzten, ihre Eindrücke zu teilen und neue Kontakte zu knüpfen.

Für den äusserst interessanten Einblick in die Tätigkeiten der Spitex sowie den offerierten Apéro bedanken wir uns herzlich bei den Hauptverantwortlichen Barbara Jäggi, Leiterin Finanzen und Personal, Patrick Wyss, Geschäftsführer und Mathilda Halter, Leitung Pflege und Hauswirtschaft.

Nicole Haag  
Präsidentin ad interim